



El Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, asistió a la ceremonia por el 110 aniversario de la Marcha de la Lealtad

El Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, asistió a la ceremonia por el 110 Aniversario de la Marcha de la Lealtad que tuvo lugar en el Centro Histórico y concluyó en el Zócalo de la Ciudad de México.

<https://hojaderutadigital.mx/el-presidente-de-la-mesa-directiva-de-la-camara-de-diputados-santiago-creel-miranda-asistio-a-la-ceremonia-por-el-110-aniversario-de-la-marcha-de-la-lealtad/>